

Más de 25.000 m² al servicio de nuestros clientes

Desde NBI nos complace de manera muy especial estrenar esta publicación con la inauguración, hace pocas semanas, de una nueva planta de producción en China. Esto supone un importante hito en la historia de NBI, ya que evidencia la consolidación de la compañía como fabricante de rodamientos con un nivel de calidad sobresaliente y totalmente orientados al cliente.

La combinación de nuestro elevado nivel de exigencia y una gran capacidad innovadora y creativa han hecho posible la puesta en marcha de esta moderna planta de producción, que cuenta con la última tecnología, y equipamiento de marcas líder en el mercado.

Su localización, en una de las zonas de mayor desarrollo industrial, Changzhou, al sur de la provincia de Jiangsu y a pocos kilómetros de Shanghai, asegura unas inmejorables comunicaciones terrestres, marítimas y aéreas.

El edificio, de más de 25.000 m², alberga tanto las zonas de producción y maquinaria, como zona de administración y oficinas.



← Máquina de tratamiento térmico Aichelín (100 m. de longitud) y planta de fabricación

↗ Fachada principal de la fábrica NBI en Changzhou

Fieles a nuestro compromiso de mejora continua, confiamos en que este nuevo reto suponga un valor añadido en el servicio y producto final para nuestros clientes.

Rodamiento NBI - NNF50-PP-V

Los rodamientos **NNF50-PP-V** completamente llenos de rodillos cilíndricos tienen un anillo interior compuesto por dos piezas y tres pestañas integrales, y se mantiene unido mediante un anillo de retención. El aro exterior tiene una pestaña integral central.

Estos rodamientos se fabrican con dos obturaciones de contacto como norma estándar.

Se utilizan principalmente en poleas de cable en grúas o máquinas elevadoras. Los rodamientos **NNF50-PP-V** son muy efectivos soportando grandes cargas radiales y axiales al mismo tiempo. Gracias a su geometría interna, son capaces, además, de soportar momentos flectores.

Como estos rodamientos se utilizan principalmente en poleas de cable, su anillo exterior tiene 1 mm menos de anchura que el anillo interior. Esta característica evita la necesidad de utilizar casquillos o arandelas adicionales.

Como característica estándar, los rodamientos tipo **NNF50-PP-V** completamente llenos de rodillos cilíndricos tienen dos ranuras en su aro exterior.

Esta cualidad permite un sellado y económico método de montaje las poleas, etc. usando anillos de retención.

Los rodamientos tipo **NNF50-PP-V** se suministran con dos obturaciones de contacto y con grasa de alta calidad.



www.nbibearings.com

Durante los últimos meses hemos trabajado en la renovación de la web de NBI, poniendo sobre todo el acento en conseguir una página dinámica y práctica para el usuario a través de información y fichas técnicas de rodamientos, área de descargas de archivos, un servicio de consulta técnica y de contenidos exclusivos para nuestros clientes y proveedores.

En nuestro afán por conseguir la excelencia en todos los niveles (producción, servicio, comunicación, etc.), hemos realizado un importante esfuerzo que esperamos se traduzca en:

- estrecha proximidad
- disponibilidad
- capacidad de respuesta rápida

Día a día se incluyen más contenidos que completan y hacen más atractiva la visita a www.nbibearings.com



NBI green

NBI está firmemente comprometida con la conservación del medio ambiente y combatir el cambio climático. Prueba de ello es que cada proceso llevado a cabo en la empresa se enmarca dentro de los parámetros de la **Norma ISO 14001**, un conjunto de especificaciones y directivas de gestión medio-ambiental con los que confiamos poder conseguir una óptima gestión de los residuos, un mejor aprovechamiento de los recursos, y un mínimo impacto en nuestro entorno. Desde aquí, agradecemos la colaboración de cada uno de vosotros en este compromiso con nuestro planeta.

